

# こうちゅうしつ 校長室だより ぼ"ちぼ"ちいこか2022

Vol.3

令和4(2022)年 5月 12 日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子



さんかん 参観ありがとうございました 4/28

ひさ  
久しぶりに学習参観を実施することができました。子ども達  
もうきうきしたり、どきどきしたり、なんだか落ち着かない様  
す  
すでした。中には門の近くまでおうちの方を出迎えに行く子も。学習に取り組む  
すがた  
姿をご覧いただけたでしょうか。感染予防のため、来校者の数や、教室に入って  
いただけの人数には制限を設けさせていただきました。ご協力どうもありがとうございました。  
かた  
かた  
うございました。ホームページもぜひご覧ください（校長室だよりの感想を聞か  
せてくださる方もありました。ありがとうございました。）





# がっこう はたら ひと せいかつしどうしえんいん 学校で働く人たち 生活指導支援員さん

An illustration of a two-story school building with blue-framed windows and doors. In front of the building, there is a green lawn where several children are playing with various toys like a ball and a kite.

きょうりょく  
ご協力ありがとうございます



がくどうほいく  
学童保育やディサービスなど、くるま  
車でのお迎えを利用する方に、かた  
正門側の道路  
ちゅうしゃ ひか  
への駐車を控えていただくよう、きょうりょく  
ご協力ををお願いしているところです。先日よ  
せんじつ  
りお声かけもしていますが、きも  
気持ちよくご協力をいただき、とてもありがたい  
きょうりょく  
です。子ども達の安全確保のため、また地域の方の通行のご迷惑にならないよう、  
めいわく  
ひつづ  
引き続きよろしくお願いいいたします。  
ねが

**おきなわへんかん** **ねん**  
**沖縄返還 50年** がつ にち  
5月15日で、沖縄県が日本に返還されて50年になります。  
まことに、**へんかん**の**おも**、**ひと**、**おおい**いかむしにまかんね、**せんそう**まあと、**ねん**



以上、沖縄県はアメリカの領土になっていました。沖縄県に行く時は、外国と同じくパスポートが必要だったそうです。くわしい歴史は6年生で学習します。今年は節目の年で話題になっています。

こんな  
み  
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

